



La Cruz se posiciona como referente internacional: Brasil se interesa en exitosa aplicación del APS Universal

La idea sería replicar en dicho país el modelo desarrollado en la comuna

En una significativa visita a nuestra comuna, tres investigadoras brasileñas de la Institución Nacional de Salud FioCruz, vinculada al Ministerio de Salud de Brasil y dedicada a la investigación y desarrollo en ciencias biológicas, llegaron a La Cruz para conocer de cerca los logros de la Reforma de Atención Primaria de Salud (APS) Universal implementada en nuestro territorio.

Las visitantes destacaron la expe-

riencia de La Cruz como un modelo "muy exitoso" que podría servir de referencia para el desarrollo de nuevas estrategias en Brasil. Durante su estancia, estuvieron acompañadas por el director del Departamento de Salud y el concejal presidente de la Comisión de Salud, Hernán Anguita, quienes compartieron los detalles y logros de la reforma.

Patty Fidelis de Almeida, profesora e investigadora del Instituto de Salud Colectiva de la Universidad Federal Fluminense, expresó: "Estamos en Chile para conocer la experiencia de universalización de la atención prima-

ria en salud en La Cruz. Consideramos que es una experiencia muy exitosa. Este aprendizaje es crucial para nosotros, especialmente porque en Brasil también estamos trabajando en una estrategia de salud familiar universal, enfrentando numerosos desafíos. Conocer esta experiencia nos permitirá fortalecer la atención integral en salud en nuestro país."

Por su parte, Mario Parada, académico de la Escuela de Medicina de la Universidad de Valparaíso y colaborador clave en la investigación, subrayó: "El desafío es conocer la ex-

periencia chilena, que, aunque es reciente, ofrece elementos innovadores y atractivos en el ámbito de la atención primaria de salud, los cuales pueden ser muy valiosos para su implementación en Brasil."

Diego Ramírez, Director del Departamento de Salud, añadió: "Para La Cruz y la gestión de la alcaldesa Filomena Navia Hevia, es un orgullo recibir a investigadoras de América Latina interesadas en nuestra APS. Esta visita nos motiva a seguir perfeccionando nuestras políticas para beneficiar directamente a nuestra comunidad."